

## Presse-Information

Mainova AG  
Konzernkommunikation  
Ulrike Schulz  
Solmsstraße 20-22  
60486 Frankfurt  
Telefon 069 213-26209  
E-Mail [u.schulz@mainova.de](mailto:u.schulz@mainova.de)  
Internet [www.mainova.de/presse](http://www.mainova.de/presse)

Frankfurt am Main, 07.12.2022  
Seite 1

### **Aktion #wärmespenden für Schlafsäcke und andere Soforthilfen gestartet**

Die Aktion #wärmespenden der Diakonie Hessen und der Landesstiftung „Miteinander in Hessen“ hilft wohnungslosen Menschen, versorgt sie mit winterfesten Schlafsäcken und fördert den Zugang zum Hilfesystem. Mainova, Ströer und HIT RADIO FFH unterstützen auch in diesem Jahr wieder die wichtige Spendenaktion. Auf 420 Plakaten in allen größeren Städten in Hessen machen seit Anfang Dezember prominente Botschafterinnen und Botschafter wie die Fußballstars Nia Künzer und Sebastian Rode, Bestsellerautorin Nele Neuhaus, Mentalmagier Nicolai Friedrich und FFH-Moderatorin Julia Nestle auf die Aktion aufmerksam. Von den Geldern werden winterfeste Schlafsäcke und weitere Soforthilfen wie Isomatten, warme Unterwäsche oder Zelte für Menschen finanziert, die auf der Straße leben.

„Ein winterfester Schlafsack kann auf der Straße überlebenswichtig sein“, betont Carsten Tag, Vorstandsvorsitzender der Diakonie Hessen. „Durch den persönlichen Kontakt mit unseren Sozialarbeiterinnen und Sozialarbeitern und die bedingungslose Unterstützung können wir unmittelbar helfen. Das langfristige Ziel bleibt aber immer, jedem Menschen ein Dach über dem Kopf zu ermöglichen und so die Wohnungslosigkeit zu überwinden. Dafür engagieren wir uns auf allen Ebenen.“

„#wärmespenden ist nicht nur eine Spendenaktion, wir wollen auch auf die Situation der obdachlosen Menschen aufmerksam machen und jede und jeden dafür gewinnen, im Notfall Erste Hilfe zu leisten

oder Hilfe zu verständigen, erläutert Prof. Dr. Heinz Zielinski, geschäftsführender Vorstand der Landesstiftung „Miteinander in Hessen“. „In Hessen soll niemand erfrieren“, so Zielinski.

Mainova-Vorstand Martin Giehl unterstrich zum Start der Aktion: „Als regionaler Energieversorger engagiert sich Mainova für die Menschen in ihrer Heimat. Deswegen unterstützen wir ausgewählte Projekte wie die Aktion #wärmespenden der Diakonie Hessen und der Landesstiftung ‚Miteinander in Hessen‘. Wir hoffen, damit zum Zusammenhalt in der Gesellschaft in diesen schwierigen Zeiten beitragen zu können“, so Martin Giehl.

„Besonders in diesen Zeiten stark ansteigender Energiekosten und hoher Inflation spüren wir alle, wie existentiell wichtig ein warmes Zuhause ist. Jedes Jahr im Winter droht aber vielen, vor allem wohnungslosen Menschen der Kältetod. Als Radiosender mit der größten Reichweite hessenweit sind wir uns der Verantwortung bewusst, die Aufmerksamkeit unserer Hörer auf diese Gefahren zu lenken, um Unterstützung zu bitten und selbst zu helfen“ sagt Marie Ebert, Leiterin Marketing & Event von HIT RADIO FFH.

Weitere Informationen finden Sie unter [www.waermespenden.de](http://www.waermespenden.de).

BU (v.l.n.r.): Prof. Dr. Heinz Zielinski (geschäftsführender Vorstand der Landesstiftung „Miteinander in Hessen“), Carsten Tag (Vorstandsvorsitzender der Diakonie Hessen), Martin Giehl (Mainova-Vorstand) und Marie Ebert (Leiterin Marketing & Event von HIT RADIO FFH).

## **HINTERGRUND**

**Derzeit etwa 15.000 wohnungslose Menschen in Hessen**

2020 waren bundesweit ca. 256.000 Menschen (Jahresgesamtzahl) zeitweise ohne Wohnung. In Hessen gibt es seit 2022 eine landesweite Wohnungsnotfallstatistik: 12.110 Menschen wurden in diesem Jahr in den Unterkünften und Einrichtungen zur Übernachtung gezählt. Die Zahl derer, die ganz oder teilweise auf der Straße leben, wird auf 3.500 geschätzt. Der Frauenanteil liegt in den Einrichtungen der Wohnungsnotfallhilfe bei 27 %, Menschen über 60 Jahren sind bereits mit etwa 10 Prozent vertreten. Meist ist es Armut, verbunden mit schwierigen persönlichen Lebensumständen, die Menschen auf die Straße treibt. Neben der materiellen, gesundheitlichen und psychischen Not leiden sie auch unter sozialer Ausgrenzung und Isolation.

#### **Über die Diakonie Hessen – Spitzenverband der Freien Wohlfahrtspflege**

Die Diakonie Hessen ist der Mitglieder- und Spitzenverband für das evangelische Sozial- und Gesundheitswesen auf dem Gebiet der Evangelischen Kirche in Hessen und Nassau (EKHN) und der Evangelischen Kirche von Kurhessen-Waldeck (EKKW). Die Diakonie Hessen mit ihren 450 Mitgliedern und über 40.000 Mitarbeitenden beschäftigt in den Landesgeschäftsstellen in Frankfurt und Kassel, im Evangelischen Fröbelseminar und in den Evangelischen Freiwilligendiensten über 300 Mitarbeitende. Dazu kommen rund 700 Freiwillige, die sich in einem Sozialen Jahr oder Bundesfreiwilligendienst einbringen. Den Vorstand des Landesverbandes bilden Pfarrer Carsten Tag (Vorstandsvorsitzender) und Dr. Harald Clausen. [www.diakonie-hessen.de](http://www.diakonie-hessen.de)

#### **Über die Landesstiftung „Miteinander in Hessen“**

Die Landesstiftung unterstützt bürgerschaftliches Engagement und private Initiativen in Hessen. Als Anstifterin zu Engagement und Motor für Veränderungen leistet die Landesstiftung Starthilfe für Projekte, von denen die Gemeinschaft profitiert, und stärkt so unser Miteinander in Hessen. In den Themenfeldern demographischer Wandel und Integration der zu uns kommenden Menschen engagiert sich die Stiftung auch mit eigenen Projekten. [www.miteinander-in-hessen.de](http://www.miteinander-in-hessen.de).

#### **Über die Mainova AG**

Die Mainova AG ist der führende Energiedienstleister in Frankfurt am Main und Energiepartner für Privat- und Firmenkunden in ganz Deutschland. Das Unternehmen beliefert mehr als eine Million Menschen mit Strom, Gas, Wärme und Wasser und erzielte mit seinen rund 3.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Jahr 2021 einen bereinigten Umsatz von fast 2,9 Milliarden Euro. Mainova erzeugt in großem Maßstab selbst Energie und bietet neben klassischen Versorgungsinfrastrukturen auch Produkte und Dienstleistungen rund um erneuerbare Energien, Elektromobilität, Car-Sharing, Energieeffizienz und digitale Infrastrukturen. Größte Anteilseigner der Mainova AG sind die Stadtwerke Frankfurt am Main Holding (75,2 Prozent) und die Münchener Thüga (24,5 Prozent). Die übrigen Aktien (0,3 Prozent) befinden sich im Streubesitz. [www.mainova.de](http://www.mainova.de)

#### **HIT RADIO FFH**

Der erfolgreichste Radiosender in Hessen mit seinen beliebten Moderatorinnen und Moderatoren begeistert täglich mehr als 2,7 Mio. Menschen mit einem modernen und abwechslungsreichen Musik-Mix, überraschenden und

unterhaltsamen Programmaktionen sowie zuverlässigen und relevanten Informationen - unter anderem aus den sechs FFH-Regionalstudios im ganzen Land. Darüber hinaus bietet der Sender rund um die Uhr vielseitige Musik- und Content-Angebote über Web und App sowie viele Social Media Kanäle.